



als Prävention

Wie Eltern ihre Kinder in ihren Lebenskompetenzen stärken können

Vortrag

Eltern, welche ihre Kinder in ihren Selbst- und Sozialkompetenzen fördern und sie auf eine stärkende Art und Weise ins Erwachsenenalter begleiten, leisten einen wichtigen Beitrag zur Gesundheitsförderung sowie auch zur Suchtprävention.

Im Rahmen des Vortrages wird aufgezeigt, wie Eltern die psychischen Schutzfaktoren und Kompetenzen ihrer Kinder stärken können. Im Besonderen wird auf das Thema Drogen und Sucht eingegangen. Im Zentrum steht dabei die Frage, wie Eltern ihre Kinder darin unterstützen können einen risikoarmen Umgang mit Suchtmitteln zu finden.

> Mittwoch, 25. Januar 2012 20.00 Uhr Begegnungszentrum Düdingen – Freiburgersaal

Referentin: Claudia Rehmann (lic. Phil. Psychologin) von der Suchtpräventionsstelle Freiburg

